

De Colo et Beaubois en première ligne

AVEC LE RENONCEMENT déjà annoncé de **Tony Parker** et le forfait désormais acquis d'**Antoine Diot**, l'équipe de France se retrouve pour le Championnat du monde en Turquie (du 28 août au 12 septembre) sans les deux meneurs de jeu qui l'ont conduite à la cinquième place européenne en 2009 avec une seule défaite en neuf matches. Pour la campagne mondiale, deux joueurs prometteurs devraient dans cette optique avoir de grosses responsabilités : **Nando De Colo** (23 ans), totalement utilisé à ce poste cette saison à Valence alors qu'il a évolué surtout comme deuxième arrière à l'Euro en Pologne ; et le joueur des Dallas Mavericks **Rodrigue Beaubois** (22 ans), qui a le feu vert de sa franchise, mais ne compte pas la moindre sélection. Ces deux éléments sont des *combo guards* (joueurs pouvant évoluer aux postes de meneur ou de deuxième arrière), qui ont évolué côte à côte à Cholet lors de la saison 2008-2009.

La sélection se retrouve donc sans véritable meneur organisateur. Au Mondial en 2006, l'expérimenté **Aymeric Jeanneau** avait joué le rôle de pompier à ce poste, tout comme en 2009, à l'Euro. Il sort d'une saison moyenne avec l'ASVEL, mais connaît bien le groupe et le coach.

Vincent Collet semble toutefois préférer l'option de l'Orléanais **Aldo Curti**, vu en stage l'été dernier. En progrès à Gravelines, **Yannick Bokolo** a déjà joué meneur en équipe de France, mais est maintenant surtout un arrière puncheur spécialiste de la défense.

La grande question – avant la liste des présélectionnés qui sera connue sans doute le 15 juin lors d'une conférence de presse – reste la présence ou non de **Joakim Noah**, et à un degré moindre celle de **Mickaël Pietrus**. Dans les circonstances présentes et notamment en l'absence de **Ronny Turiaf**, un forfait du pivot des Chicago Bulls, dont la décision est attendue dans les quinze jours à venir, porterait un coup dur à la crédibilité des ambitions de l'équipe de France. – F. B. (avec Ar. L.)



Villeurbanne, 9 janvier 2010. Aymeric Jeanneau ne devrait pas défendre les couleurs de l'équipe de France cet été au Mondial en Turquie. Photo AFP.

Jeanneau à Cholet, pourquoi pas ?

Et si le club que cherchait Aymeric Jeanneau était Cholet Basket ? Qu'en pense l'intéressé ? « Mon agent va taper à plusieurs portes. A Cholet ? Pourquoi pas ! Ce qui est certain, c'est que je cherche un vrai challenge sportif. Cholet jouera peut-être l'EuroLigue et à coup sûr l'EuroCoupe, ce qui serait sans doute mieux pour

le club. Maintenant, si je reviens à Cholet, ça ne sera pas pour finir ma carrière et me rapprocher de chez moi. Je le répète : je veux relever un nouveau challenge sportif. A Cholet ou ailleurs. »

T. B.